MT-GIROD 2020: ANNULÉ SANS SURPRISE



En ces temps de timide déconfinement, le comité du Groupe Sanglier a pris la décision d'annuler la Fête de Mt-Girod qui devait initialement se tenir du 10 au 12 juillet 2020.

Bien que la mise sur pied de l'événement eût été techniquement possible, les contraintes organisationnelles auraient grandement compliqué le bon déroulement de l'événement. En outre, le comité a choisi de ne prendre aucun risque et ne pas exposer inutilement la population à une potentielle propagation à l'heure où l'incertitude demeure malgré une amélioration significative.

Ce n'est pas pour autant que le Groupe Sanglier se démobilise. Notre mouvement profitera de l'accalmie estivale pour procéder à un grand coup de balai sur les pâturages de Mt-Girod. Ce lieu mythique de la résistance jurassienne bernoise mérite assurément qu'on le bichonne!

Par ailleurs, la campagne politique sur l'avenir cantonal de Moutier va redémarrer prochainement qu'on le veuille ou non. Ce dernier sprint s'annonce rude et intense ; les attaques du camp adverse seront à coup sûr violentes et gratuites.

Une fois encore et malgré une lassitude logique, la population du Jura bernois est appelée à se mobiliser pour son unité. Pour les Prévôtoises et les Prévôtois, ce sera l'occasion ou jamais d'envoyer aux oubliettes une question jurassienne qui appartient au passé. L'occasion aussi et surtout de montrer à la Suisse entière que Moutier sait faire preuve de maturité et d'ouverture ; de maturité en choisissant des bases solides et connues pour bâtir son avenir plutôt que des promesses sexy mais farfelues, et d'ouverture en refusant le repli identitaire et le communautarisme, choisissant plutôt de s'épanouir au sein de sa couronne naturelle dans un environnement cantonal multiculturel foisonnant de créativité et d'innovation. Moutier démontrera ainsi à la face du monde qu'elle est une ville... typiquement Suisse!

Groupe Sanglier